

This annual review of the Program for Export Market Development (PEMD) is designed to provide an overview of the operation of the program for the fiscal year ending March 31, 1982.

Cette revue annuelle du Programme de développement des marchés d'exportation (PDME) a pour but de donner un aperçu de son fonctionnement au cours de l'année financière se terminant le 31 mars 1982.

Page

Figure 1	Program Growth: Applications Received and Approved	14
Illustration 1	Croissance du programme: demandes reçues et approuvées	
Figure 2	Program Growth: Dollars Approved and Expended	15
Illustration 2	Croissance du programme: montants approuvés et dépensés	
Figure 3	Provincial Distribution of Applications Received	25
Illustration 3	Répartition des demandes reçues par province	
Figure 4	Provincial Distribution of Expenditures	25
Illustration 4	Répartition des dépenses par province	
Figure 5	Geographic Distribution of Applications Received	31
Illustration 5	Répartition géographique des demandes reçues	
Figure 6	Geographic Distribution of Expenditures	31
Illustration 6	Répartition géographique des dépenses	

DESCRIPTION OF PROGRAM

PEMD is a dynamic program that has expanded and adapted to meet the changing needs of Canadian companies in world markets. The program has eight sections that support a range of marketing techniques in most world markets.

DESCRIPTION DU PROGRAMME

Le PDME est un programme dynamique qui a été élargi et adapté afin de répondre à l'évolution des besoins des sociétés canadiennes sur les marchés étrangers. Le programme comprend maintenant huit sections qui appuient une série de techniques de commercialisation au sein de la plupart des marchés étrangers.